

気付かずに発車！

市バスの後輪にひかれて高齢女性が足を骨折重傷

◇車を発進させる前は、周囲の安全確認を◇

2016年8月28日(日)5時37分

27日正午ごろ、愛知県のバス停で、市バスの運転手が扉を閉めてバスを発車させたところ、83歳の女性がバスに乗ろうと前方の乗車口の扉に手をかけました。女性は転倒して後輪タイヤにひかれ、左足を骨折する重傷を負いました。市交通局によりますと、運転手は「女性がバスに手をかけたことは分からなかった。悲鳴が聞こえて初めて気付いた」と話しているということで、「今後、より一層注意して運行するよう各営業所に指導していく」と話しています。

交差点進入時は…

- 交差点には、必ず「人」や「自転車」や「車」がいる
- 相手は、「避けない」、「止まらない」…かもしれない

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

バックは、『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

子供・高齢者は、動く赤信号！

◇見られていますよ！ あなたの運転、あなたの作業◇
◇危険な運転・危険な作業は、自分・他人の命取りです◇

室蘭 信号のない場所 横断中の72歳男性はねられ死亡

2016/08/29 05:00

【室蘭】28日午後7時5分ごろ、室蘭市港北町2の市道で、横断歩道を歩いて渡っていた、無職の男性(72)が軽トラックにはねられ、全身を強く打ち、搬送先の病院で死亡が確認された。室蘭署は自動車運転処罰法違反(過失致傷)の疑いで、軽トラックを運転していた、会社員の男性容疑者(38)を現行犯逮捕した。同署によると、現場は信号機のない片側1車線の直線道路。

信号のない交差点 出合い頭衝突、後部座席の女性死亡

[2016/8/28 14:53]

27日午後6時15分ごろ、岐阜県の信号のない交差点で、乗用車と軽自動車が出合い頭に衝突した。この事故で、軽自動車の後部座席に乗っていた女性(60)が病院へ運ばれたが、首を強く打っており死亡した。軽自動車を運転していた娘(36)と2人の孫も軽いけがをした。現場は見通しの悪い交差点。

交差点 右折の大型トラックにはねられ横断中の女性死亡

女性は、青信号で横断中だった

◇交差点、右折時は…直進車はもちろん、右からの歩行者・自転車にも注意しましょう◇

2016.8.28 07:07更新

27日午前5時15分ごろ、千葉県の交差点で、青信号の横断歩道を歩いて渡っていた無職の女性(80)が対向から右折してきた大型トラックにはねられた。女性は頭を強く打ち病院に搬送されたが、まもなく死亡が確認された。警察は同日、自動車運転処罰法違反(過失運転致傷)容疑でトラック運転手の男性容疑者(62)を逮捕した。同署によると、容疑者は「急ブレーキが間に合わなかった」と容疑を認めているという。容疑者や目撃者が110番通報した。現場は見通しの良い県道。

右折の車と直進のバイクが衝突、バイクの男性死亡

◇右折をする場合は、「余裕を持って」◇

◇直進車はもちろん、右からの歩行者・自転車にも注意しましょう◇

[2016/8/27 18:30]

27日午後2時ごろ、石川県で軽自動車が右折しようとしたところ、対向車線を直進してきたバイクと衝突した。この事故でバイクに乗っていた男性(35)が搬送先の病院で約1時間20分後に死亡した。

赤信号で交差点に進入

「信号が変わったと思い込んで発進、衝突した」

集団登校中の児童7人巻き添え事故 車運転の女を逮捕

2016年8月27日(土)23時14分

兵庫県の交差点で軽乗用車とタクシーが衝突し、巻き添えで小学生7人がけがをした事故で、警察は27日、自動車運転処罰法違反(過失致傷)の疑いで、軽乗用車を運転していたパート従業員の女(63)を逮捕した。事故は27日午前7時45分ごろに発生。赤信号で交差点に入った女の軽乗用車がタクシーの左後部に衝突し、弾みでタクシーが集団登校中の児童の列に突っ込んだ。同署の調べに対し、女は「信号が変わったと思い込んで発進し、衝突してしまった」と話しているという。